
 令和５年度 第１回学校運営協議会 議事録 

実施日時 令和５年６月６日(火)  10：00～11：30 

出 席 者 学校運営協議会委員 ６名  
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（１）学校長挨拶 

 

（２）自己紹介 

 

（３）会長の選出 

   昨年に引き続き、会長に大津裕一氏(枡形中学校長)を選出した。 

 

（４）学校運営について・令和５年度本校の学校教育計画について 

 

●総務グループ 

・PTA との一層の協力を進めたい。 

・校内美化と環境整備に力を入れていきたい。 

 

●教務グループ 

 ・新教育課程移行に伴う成績について問題なく行えるようにしたい。 

 ・ICT 利活用授業研究推進校としてのより一層の活用を進めていく。 

 

●活動支援グループ 

 コロナ禍の経験を活かし、新しい活動で行事を行う。 

 

●生活指導グループ 

・問題行動（飲酒、喫煙、窃盗）について引き続き対応を行う。 

・地域の住民への一層の配慮が必要な事項が生じているため、対応していく。 

・自転車のヘルメット、電動キックボードについての検討を進める。 

・スクールカウンセラーとスクールソーシャルワーカーの両者が揃ったことにより、 

支援は手厚くなる。 

 

●進路指導グループ 

・進路行事の計画について説明した。今年度は学年ごとに見える形で計画を立てる。 

・学校推薦型選抜の指導や支援についてのマニュアルを作成する。 

・就職に係る指導の充実を図っていく。 

 

●連携広報グループ 

・地域貢献活動（落ち葉拾い）を行うことで地域との連携を深める。 

 ・中学校や大学との連携を進めていきたい。 

 ・ICT 利活用授業研究推進校の魅力を伝えるため、SNS などを使用しながら広報活動を行う。 

 

 ●コミュニティスクールについて（副校長） 

 ・今年度のコミュニティスクール説明会はオンデマンド型で行われる。 

 ・詳しくは、動画視聴の日程が決まりしだい連絡する。 

（５）会長挨拶 

 コロナ前のように戻ってきた。コロナ禍での生活で培った時間短縮や感染予防などを活かしな

がら、過去の取り組みを大切にして、体育祭や修学旅行などの学校行事を行ってほしい。 

 

（６）学校活動の見学 

  体育祭予行演習・校内を視察。 

 


